

Pressemeldung

17. März 2014

André Koch AG auf Zukunftskurs

Mitte des vergangenen Jahres hat mit Enzo Santarsiero eine Führungspersönlichkeit mit jahrzehntelanger Managementenerfahrung in der Lackbranche die Leitung der André Koch AG übernommen. Diese Entwicklung markiert in der Geschichte des führenden Schweizer Lieferanten für Autoreparaturlacke einen Meilenstein: Nachdem das Unternehmen bislang zunächst vom Gründer André Koch und danach von einem kleinen Kreis engagierter Mitarbeiter geführt worden war, hält nun erstmals ein Aussenstehender die Fäden in der Hand. Sein Anspruch: eine Neuausrichtung für eine noch stärkere Orientierung an den Bedürfnissen der Karosserie- und Lackierbetriebe.

Gut ein halbes Jahr nach Santarsieros Eintritt befinden sich viele seiner Ideen bereits in der Umsetzung. So startete Anfang 2013 das Werkstattnetzwerk Repanet, das die Position der Lackierbetriebe stärkt und sie mit einem massgeschneiderten Beratungsangebot unterstützt. Ausserdem steht die Intensivierung der Aus- und Weiterbildungsaktivitäten auf der Agenda. „Wir möchten der zentrale Weiterbildungspartner für die Inhaber von Betrieben, die Lackierer und die Lehrlinge sein“, so Santarsiero. „Deshalb verbreitern wir unser Angebot kontinuierlich. Noch in diesem Jahr werden wir eine E-Learning-Plattform einrichten. Geplant sind ausserdem Camps für Lehrlinge, um sie optimal auf ihre Prüfung und das Berufsleben vorzubereiten.“ Mit seinen Plänen hält Santarsiero die André Koch AG auf Wachstumskurs: Er stellte bis heute sechs zusätzliche Mitarbeiter ein und vergrössert sein Team fortlaufend.

Der Eintritt von Santarsiero in die Geschäftsführung ist ein neues Kapitel für das traditionsreiche Unternehmen, das 1948 von André Koch im Herzen von Zürich gegründet wurde. Die



Pressekontakt

Viviana Martinotti
Assistentin Kommunikation

Tel.: +41 44 73557 19

E-Mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Zürich-Urdorf

Firmenhistorie ist eine Erfolgsstory wie sie im Buche steht: Nach der Betriebsgründung knüpft der ambitionierte Jungunternehmer Koch schnell Kontakte in der Branche und initiiert 1954 eine Zusammenarbeit mit dem Lackhersteller Stodox in Deutschland. Die Geschäftsbeziehungen entwickeln sich bestens, in den 50er- und 60er-Jahren wächst das Unternehmen rasant. 1972 folgt der Umzug aus der Stadtmitte in einen Neubau in Urdorf. Der zusätzliche Platz erlaubt es, erstmals technische Schulungen für Lackierer anzubieten. In den Folgejahren intensiviert André Koch die Aus- und Weiterbildungsaktivitäten – mit grossem Erfolg. Das unternehmenseigene Trainingscenter bietet beste Trainingsvoraussetzungen und hat sich heute zu einem Treffpunkt der Branche entwickelt.

Als Firmengründer André Koch nach mehr als 50 Jahren im Jahr 2001 beschliesst, sich aus dem aktiven Geschäft zurückzuziehen, übernimmt eine Handvoll ehemaliger Angestellter das Unternehmen: ein ungewöhnlicher Schritt, der die besondere Verbundenheit der Mitarbeiter mit dem Traditionsunternehmen ausdrückt. Diese Führungsriege lässt sich Jahr 2013 von einer jüngeren Generation ablösen: Santarsiero und sein Stellvertreter Florian Stähli, der der André Koch AG schon seit 2006 verbunden ist, übernehmen die leitenden Positionen.

Die damit einhergehende Neuausrichtung bedeutet jedoch keinesfalls einen Bruch mit den Werten des Unternehmens. „Unsere besondere Stärke liegt in den über Jahre gewachsenen engen Kundenbeziehungen und unserer verlässlich hohen Servicequalität“, sagt Santarsiero. „Darauf bauen wir jetzt auf und werden insbesondere die Weiterentwicklung der kundenorientierten Dienstleistungen gezielt vorantreiben. Wir haben das klare Ziel vor Augen, in der Branche und für die Lackier- und Karosseriebetriebe etwas zu bewegen.“

[Foto 1:]



Pressekontakt

Viviana Martinotti
Assistentin Kommunikation

Tel.: +41 44 73557 19

E-Mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Zürich-Urdorf



[Foto 2:]



[Bildunterschrift 1:]

Enzo Santarsiero (CEO André Koch AG, rechts) und der stellvertretende Geschäftsführer Florian Stähli richten das Traditionsunternehmen jetzt neu aus.

[Bildunterschrift 2:]

Das Spritzwerk Alfred Moser, der erste Kunde, den die André Koch AG im Jahr 1956 mit den Standox Lacken aus Wuppertal beliefert, hält dem Unternehmen bis heute die Treue.

[Die Fotos können Sie hier herunterladen.](#)

Die André Koch AG ist mit der Marke Standox der führende Lieferant für Autoreparaturlacke in der Schweiz. Seit 1948 bietet das Unternehmen mit Sitz in Zürich hochwertige Lackprodukte und ein breites Sortiment an Zubehör. Mit einem engen Netz an Fachberatern und Anwendungstechnikern steht das Unternehmen für einen herausragenden Kunden- und Lieferservice. Darüber hinaus unterstützt die André Koch AG ihre Kunden mit einem praxisnahen Aus- und Weiterbildungsprogramm und einem umfassenden Beratungsangebot. So empfiehlt sich die André Koch AG professionellen Lackierbetrieben in der Schweiz als starker und verlässlicher Partner.

repanet.andrekoch.ch
www.andrekoch.ch



Pressekontakt

Viviana Martinotti
 Assistentin Kommunikation

Tel.: +41 44 73557 19
 E-Mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

André Koch AG
 Grossherweg 9
 CH-8902 Zürich-Urdorf